

## «Terio, el suicida», nuevo cortometraje de la asociación cultural «Cinefilia»

Desarrolla la falta de valores y comunicación que existen dentro de una familia

NIEVES JIMÉNEZ. Guadalajara  
La asociación cultural «Cinefilia» acaba de terminar el rodaje de su segundo cortometraje titulado «Terio, el suicida» en el que han participado seis actores y trece técnicos. «La película desarrolla la falta de valores y comunicación que existen dentro de una familia bastante caótica», explica Luis Moreno, director y productor del proyecto.

El cortometraje se va a distribuir a través de televisiones locales y regionales, y también en festivales de cine. Su estreno tendrá lugar en Semana Santa en el Teatro Moderno o en el Palacio del Infantado.

Para rodar «Terio, el suicida» han sido necesarias veinticinco horas de trabajo más cinco horas de montaje siendo la duración total de la película de quince minutos. El formato utilizado ha sido



El cortometraje realizado por «Cinefilia» se distribuirá a través de televisiones regionales y locales.

Super VHS y la película se ha editado en BETACAM, afirma Montse de la Cal, ac-

triz que interpreta el papel de mujer de Terio. «La puerta» es el título del primer corto-

metraje realizado por «Cinefilia» el pasado año y estrenado en Guadalajara.

## Juana Quílez publica «El Palacio de Galiana»

Adaptación de una leyenda que relaciona a las gentes de Toledo y Guadalajara

NIEVES JIMÉNEZ  
Guadalajara  
«El Palacio de Galiana» es el título del cuento que acaba de publicar la escritora Juana Quílez dirigido a niños de 8 a 14 años. La obra es una adaptación de una bonita leyenda que relaciona a las gentes de Guadalajara y Toledo, con Carlomagno y La Reconquista. «Mi intención ha sido la de poner al alcance de los más pequeños una lección de historia en la que Alfonso VI adquiere gran protagonismo» afirma Juana Quílez.

El cuento, publicado por AACHE ediciones, con 31

páginas, se divide en cuatro capítulos y tiene numerosas ilustraciones de Valentín Conde Torrejón, quien ha realizado sus dibujos expresamente para esta edición.

El relato describe, en uno de sus capítulos, el zoco o mercado de Guadalajara que era el lugar de mayor animación donde las gentes adquirirían todo lo necesario para vivir y que existía en todas las ciudades moras y cristianas de aquella época.

En definitiva, una leyenda que poseía Juana Quílez y que ahora está al alcance de los niños de Guadalajara.



### EDUCACIÓN.- El transporte escolar, afectado por el temporal

REDACCIÓN.- Los transportes escolares se han visto afectados estos días, debido a las inclemencias climatológicas que están afectando a la práctica totalidad de la provincia de Guadalajara. En el caso concreto de los centros de Enseñanza Media y, aunque los centros han permanecido abiertos para los alumnos, ayer se suspendió el habitual servicio de transportes de las comarcas del Señorío de Molina, Sigüenza, Mondéjar, Pastrana y Cifuentes. Por otro lado, aunque la tónica general en la capital y en los pueblos próximos ha sido de normalidad en cuanto a la actividad docente, las bajas temperaturas han afectado a algunos sistemas de calefacción, caso del Instituto de Educación Secundaria Castilla y del Instituto San Isidro de Azuqueca de Henares, motivo por el cual no han podido impartirse las clases con normalidad.

### CONVOCATORIAS.- Concurso de maquetas «Panal Rock 97»

REDACCIÓN.- La asociación de Antiguos Alumnos, Alumnos y Profesores del Instituto Brianda de Mendoza y Radio Arrebato han convocado el II Concurso de Maquetas «Panal Rock 97» en el que podrán participar todos los grupos de la provincia integrados al menos en un 50 por ciento por músicos residentes o nacidos en Guadalajara. Cada grupo deberá enviar por correo a Radio Arrebato o al Instituto Brianda de Mendoza una maqueta con un mínimo de tres y un máximo de cinco temas originales del grupo. El plazo de recepción de maquetas termina a las doce del mediodía del 28 de febrero de 1997. Las maquetas recibidas se emitirán a lo largo del mes de marzo en el programa «Ruidos y Zumbidos» de Radio Arrebato.

### Ciclo de conferencias sobre «Prevención del cáncer»

N.J.- La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) ha organizado un ciclo de conferencias para los próximos días 9, 10, 16 y 17 de enero sobre «Prevención del Cáncer» impartidas por los doctores Antonio Bienvenido (aparato digestivo), Alfredo Velasco (dermatólogo), Carlos Zorzo (ginecólogo) e Inocencio Gámez (otorrinolaringólogo), en el salón de actos de Caja de Guadalajara. «Las conferencias se establecen como una continuación a la campaña de detección precoz de cáncer de mama puesta en marcha en la provincia», explica Andrés Taberné, presidente provincial de la AECC.

### Curso de Director de Actividades Juveniles en Sigüenza

REDACCIÓN.- La Delegación de Educación y Cultura, a través de la Escuela Animación Juvenil «EDA JOVEN», ha organizado un curso de Director de Actividades Juveniles que se realizará en Sigüenza durante los fines de semana de febrero a junio. Las personas interesadas pueden llamar al teléfono 22 22 63.

CONTINUA LA LIQUIDACIÓN

**50%** DTO.

en Dormitorios de Matrimonio

MUEBLES  
EL ARCA

C/Ingeniero Mariño, 40.  
Tlfn.: 21 72 06 - Guadalajara.

**20 OFERTA 20**

REVELE SU CARRETE  
POR 20 PTAS. CADA FOTO + REVELADO + IVA

*Foto Estilo*  
Guadalajara

C/ San Roque, 18 - Tlfn.: 21 56 46 - Guadalajara  
OFERTA VÁLIDA HASTA 15-01-97

**20**

**20**